



La Confédération africaine de football (CAF) a dévoilé ce jour le ballon officiel de la CAN 2023, qui portera le nom de "Pokou" en hommage à l'ancienne gloire des Éléphants, Laurent Pokou.

Cette décision, apprend-on, vise à rendre hommage à celui qui a joué un rôle majeur dans la révolution du football ivoirien dans les années 70.

Le compte officiel de la CAF a publié une image du ballon de la compétition, avec en arrière-plan des images de la légende Pokou, accompagnée de la phrase : "Plusieurs stops, un parcours, une culture, une destination. Votre ballon officiel de la Coupe d'Afrique des Nations TotalEnergies CAF 2023 est là".

Laurent Pokou a représenté les couleurs des Éléphants de 1967 à 1980, accumulant 70 sélections avec l'équipe nationale ivoirienne. Il est décédé en 2016 à l'âge de 69 ans. La CAN 2023 débutera le 13 janvier et se terminera le 11 février.

Plusieurs stops. Un parcours. Une culture. Une destination.

Votre ballon officiel [@pumafootball](https://www.pumafootball.com) de la Coupe d'Afrique des Nations TotalEnergies

CAF 2023 est LÀ. ??[#TotalEnergiesAFCON2023](https://twitter.com/NYgXR9w9vD) pic.twitter.com/NYgXR9w9vD

— CAF - FR (@caf_online_FR) [October 23, 2023](#)